
 

令和４年度第１回スポーツ推進審議会 議事概要 

 

１．日 時  ２０２２年４月６日（水）午後３時～３時５０分 

２．場 所  藤沢市役所 本庁舎８－３会議室 

３．出席者  審議会委員７人、事務局７人 

４．会議の公開・非公開  公開（傍聴者なし） 

５．生涯学習部長・スポーツ推進課長あいさつ 

６．前回議事録の確認について 

  資料に基づき事務局より説明。（議事録要約をホームページに掲載） 

 ＜主な意見・質疑＞ 

 （委員）同じ障がい者スポーツでも、各課が必要な時は横のつながりをもっ

て連携して事業を進めていっていただきたい。 

７．議事 

（１）令和４年度スポーツ推進課事業概要及び予算について 

   資料に基づき事務局から説明。 

  ＜主な意見・質疑＞ 

（委 員）中学校の校庭も一般開放の対象なのか。 

（事務局）小学校と同様に開放しているが、部活優先なので、テスト期間  

などしか使えない状況。 

（委 員）空いている校庭がなく登録団体が利用できないという声をよく 

聞くので、空き情報をもっと周知していただければ、有効に使える

のではないかと思う。 

（委 員）働き方改革の中で、学校によっては一斉に休むところもあるので

はないか。積極的に連絡すれば、借りられる可能性はあると思う。

スポーツ都市宣言も出したので、コロナを理由にダメだと一蹴する

のではなく、もう少し柔軟な対応ができるよう強く要望する。 

（委 員）石名坂温水プールでボイラーやエアハンドリングユニットの工事

があるが、その時期は休館となるのか。 

（事務局）石名坂温水プールでは毎年２月に水の入れ替えで元々休館がある。

そういったタイミングを狙って、なるべく休館期間が少なくて済む

スケジュールを考えている。 

（委 員）スポーツ都市宣言推進事業の「ＦＵＪＩＳＡＷＡ ＳＰＯＲＴＳ 

ＰＡＲＫ」は市で実施するとのことだが、体育協会などに情報が伝

わっておらず、協力したくても協力できない状況。いろんな団体と

コミュニケーションと取って、地域活性化につなげていただきたい。 

 



 

（２）体力つくり運動推進功労者表彰推薦団体について 

   資料に基づき事務局から説明。 

  ＜主な意見・質疑＞ 

（委 員）スポーツ推進委員協議会が推薦団体に入っていないが。 

（事務局）推進委員は地区社会体育振興協議会に含まれている。 

８．報告事項 

（１）令和４年度スポーツ推進課事業予定について 

   資料に基づき事務局から説明。 

９．閉会 

 


